
平成２８年６月２０日  

 

平成２８年度 福泉高等学校 第１回 学校協議会 

                                                     １４：００～ 

於：福泉高校 コミュニティールーム  

※ 委 員（敬称略）                                       ※ 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 氏  名 職  名  

 

 

 

 

 

 

氏  名 校務分掌等 

山 田  博 
前帝塚山学院大学       

  アドミッションセンター参与 

村 田 幸 男 教 頭 

森 川 桂 一 事務長 

佐 野 將 成 ハートピア泉北 施設長 花 城 三 喜 首 席 

北 村 正 和 堺市立福泉中学校 校長 小 山 敏 仁 教務主任 

西 浦 達 雄 
シンガーソングライター 

大阪音楽大学講師 

杉 浦  匡 生徒指導主事 

下 鶴  隆 進路指導主事 

井 上 雅 史 太平寺地区自治会相談役 古久保 昌 子 生徒会部長 

山 本 栄 子 大阪府立福泉高等学校ＰＴＡ会長 

  

 

１ 学校長挨拶 

 

２ 委員長挨拶 

 

３ 学校協議会委員、事務局員自己紹介 

 

４ 校内視察  

   校舎各階を視察  １年生芸術 ２年生現代文 などの授業を見学 

 

５ 視察感想 

委員 授業内容以外の私語が見受けられましたが・・・。 

校長 静粛一辺倒の授業進行よりも、生徒同士が話し合う中から良い解答や発言が生じることも多いです。 

私語は慎むべきですが、ワークショップなど話し合わせる機会は増やしていきたいと思います。 

委員 私語は、先生に自分を見てほしい クラスで存在感を出したい などの心理の表れでもあります。 

委員 静かにしていて目立たない子への目配りをお願いしたいです。 

委員 電子黒板の利用はなかなかよかったです。音楽の授業は素晴らしかったです。 

委員 想像していたよりも授業風景はずっと落ち着いていました。 

 

６ 保護者からに意見書について   

特にありませんでした 

 

 



７ 学校経営計画について［学校長］ 

  校長 中学校学習塾への知名度ＵＰ・地域交流・部活動の活性化 などには特に力を入れています。 

委員 あいさつが誰にでも自然にできる生徒がもっと増えるといいですね。 

委員 生徒の立場からの言葉がスローガンなどに盛り込まれるのもよいと思います。 

 

８ 今年度の取り組み状況について  ［事務局］ 

   H27年度卒業進路状況・H28年度年間行事計画などの説明  ホタル観賞会(6/10)の報告 

 

  委員 ホタル観賞会は新聞やＴＶで取材されたことはありますか。 

  校長 ないと思います。堺市環境局などとの連携を模索中です。 

 

９ その他 

  馳浩文部科学大臣訪問（6/8）の様子の報告 

 

次回予定：平成２８年１０月末  午後２時～午後４時  

 

  

  

 


